



Tag der offenen Tür im Atelier Doris Bühler

Dieses Wochenende, Samstag und Sonntag, öffnet Doris Bühler die Tür zu ihrem Bildhauer-Atelier in Trübbach. Die Künstlerin lädt in ihre figurative Welt der Skulpturen ein und gibt Einblick in die Entstehung ihrer Werke, von der Skizze bis hin zum fertigen Bronzewerk.

Der Fokus von Doris Bühlers Werken liegt auf Skulpturen des menschlichen Körpers. Dabei verwendet sie eine grosse Bandbreite an Materialien.

Als Künstlerin ist sie an der Kreation selbst interessiert. Der menschliche Körper mit seiner Lebensenergie und Aura stellt für Bühler eine unerschöpfliche Quelle der Faszination dar.

Das Atelier Doris Bühler hat am Samstag, 4. Juni, von 11 bis 19 Uhr und am Sonntag, 5. Juni, von 11 bis 18 Uhr geöffnet.

Foto: Daniel Ospelt

Atelier Doris Bühler, Hauptstrasse 27, 9477 Trübbach (zweiter Stock), Tel. 079/642 24 06, www.artea.li

Vaterland

FREITAG, 3. JUNI 2005